

gyndelta®

Complément alimentaire à base de cranberry
Food supplement containing cranberry

FR

L'expertise du laboratoire CCD, laboratoire de la Femme couvre l'ensemble de la sphère intime féminine (fertilité, grossesse, allaitement, confort urinaire). Les actifs de qualité contenus dans les compléments alimentaires CCD contribuent au mieux-être quotidien depuis de nombreuses années.

Les actifs du fruit de cranberry, dont est composé GynDelta®, sont obtenus par un procédé unique et breveté. De ce fait, GynDelta® contient et préserve l'ensemble des propriétés de la baie de cranberry non seulement issues du jus de la cranberry mais également contenues dans la peau et la pulpe de la plante.

PROPRIÉTÉS :

Egalement appelée canneberge à gros fruit, la cranberry (*Vaccinium macrocarpon*) est une petite baie rouge provenant d'Amérique du Nord. Elle fait partie de cette catégorie de fruits appelés les superfruits. Sous forme de jus ou de compléments alimentaires, elle met à profit ses atouts nutritionnels (vitamines notamment).

INGRÉDIENTS POUR 1 GÉLULE :

Poudre concentrée d'extrait total de cranberry (*Vaccinium macrocarpon*) : 400 mg dont 36 mg de PACs*. Gélule 100 % végétale : hydroxypropylméthylcellulose.

GynDelta® ne contient aucun additif et est garanti sans OGM.

*1 gélule de GynDelta® apporte 36 mg de proanthocyanidines (PACs), dosées par la méthode BL-DMAC.

L'apport calorique de l'extrait est inférieur à 1 Kcal.

CONSEILS D'UTILISATION :

GynDelta® s'utilise à raison de 1 gélule par jour à prendre de préférence à la fin du repas du soir avec un verre d'eau.

ENG

Laboratoire CCD, Laboratoire de la Femme are experts in all aspects of intimate feminine health (fertility, pregnancy, breastfeeding, urinary comfort). The high quality ingredients used in CCD food supplements have been contributing to women's everyday well-being for many years.

The cranberry fruit ingredients in GynDelta® are obtained via a unique and patented process. Because of this, GynDelta® contains and preserves all of the cranberry's properties - the benefits found in the cranberry's skin and pulp as well as in its juice.

PROPERTIES:

The cranberry (*Vaccinium macrocarpon*) is a small red berry that originates from North America. It belongs to the superfruit category. In juice form or as a food supplement, cranberries have numerous nutritional benefits (particularly vitamins).

INGREDIENTS PER CAPSULE:

Concentrated cranberry (*Vaccinium macrocarpon*) total extract powder: 400 mg, including 36 mg PACs*. 100% plant-based capsule: hydroxypropylmethylcellulose.

GynDelta® does not contain any additives and is guaranteed GMO free.

*1 capsule of GynDelta® contains 36 mg of proanthocyanidins (PACs), as measured by the BL-DMAC method.

The calorie content of the extract is less than 1 kcal.

INSTRUCTIONS FOR USE:

Take 1 capsule of GynDelta® per day, preferably in the evening after dinner with a glass of water.



Laboratoire C C D

RECOMMANDATIONS :

GynDelta® peut être utilisé au cours de la grossesse ou de l'allaitement. En cas de gêne à la déglutition, la gélule peut être ouverte et la poudre mélangée à un yaourt.

N'hésitez pas à demander conseil à votre médecin ou à votre pharmacien.

Tenir hors de portée des jeunes enfants.

Ne pas dépasser la dose journalière recommandée.

Les compléments alimentaires doivent être utilisés dans le cadre d'un mode de vie sain et ne pas être utilisés comme substituts d'un régime alimentaire varié et équilibré.

A conserver à l'abri de l'humidité et de la chaleur.

CONSEILS HYGIÈNE-DIÉTÉTIQUES :

• Boire régulièrement (1,5 à 2 litres d'eau par jour).

• Favoriser une alimentation équilibrée riche en fibres (céréales complètes, fruits et légumes).

CONTRE-INDICATIONS :

GynDelta® est contre-indiqué en cas d'allergie aux fruits rouges. En cas de traitement anticoagulant, demandez l'avis de votre médecin avant de prendre GynDelta®.

PRÉSENTATIONS :

GynDelta® : Boîte de 30 gélules ACL 13 : 3401 581 33 7986

GynDelta® : Boîte de 90 gélules ACL 13 : 3401 581 33 8068

PRODUIT DE LA GAMME GYNDELTA® :

GynDelta® prim boîte de 10 gélules ACL 13 : 3401 581 33 7818

RECOMMENDATIONS:

GynDelta® can be used while pregnant or breastfeeding. If you have difficulty swallowing, the capsule may be opened and the powder mixed into yoghurt.

Do not hesitate to ask your doctor or pharmacist for advice.

Keep out of the reach of young children.

Do not exceed the recommended daily dose.

Food supplements should be used as part of a healthy lifestyle and not as substitutes for a varied and balanced diet.

Store protected from moisture and heat.

LIFESTYLE AND DIETARY ADVICE:

• Drink regularly (1.5 to 2 litres of water per day).

• Favour a balanced diet rich in fibre (whole grains, fruits and vegetables)

CONTRAINDICATIONS:

GynDelta® is contraindicated in persons who are allergic to red berries.

If you are receiving anticoagulant therapy, ask your doctor before taking GynDelta®.

PRESENTATION:

GynDelta®: Pack of 30 capsules

(ACL code: ACL 13 : 3401 581 33 7986)

GynDelta®: Pack of 90 capsules

(ACL code: ACL 13 : 3401 581 33 8068)

GYNDELTA® PRODUCTS:

GynDelta® prim pack of 10 capsules

(ACL code: ACL 13 : 3401 581 33 7818)

Laboratoire CCD

48 rue des Petites-Écuries - 75010 Paris

Tel +33(0)1 44 95 14 95

infomed@ccdlab.com